

QUERIDO MÉXICO

Cómo explicarte lo que está sucediendo. El Frente Amplio se formó para elegir al candidato con más posibilidades de hacerle frente a Claudia Sheinbaum, consentida del actual.

Enrique de la Madrid demostró su compromiso contigo pidiendo apoyo para el Frente Amplio. Y ahora resulta, que Alito y Paredes están mostrando la ambición del difunto PRI. Caray, esto es por ti México, no por intereses personales.

Te comento que Xóchitl debe ser la que nos representará, y que como lo ha demostrado se rodearía de gente capaz como De la Madrid, Creel y quizá de la experiencia de Paredes.

Espero México que no te volvamos a fallar. Con cariño una ciudadana que todavía cree que podemos cambiar y que espera que las elecciones sean libres.

JACQUELINE GUIOT RUIZ / Álvaro Obregón, CDMX